



EIS HEI MIR NO IMMER GNO
NEWSLETTER



Newsletter 3/20

Liebe WABRÄU-Freundinnen und -Freunde

Die Durststrecke hat ein Ende: Ab Freitag, 15. Mai sprudelt nach zwei Monaten Ödnis endlich wieder das köstliche WABRÄU-Bier aus den Zapfhahnen. Und zwar jeden Freitag von 17:00 bis 23:00 Uhr!

Unsere Aussenbar bietet reichlich Platz zum Bier fassen in sicherem Abstand. Grosszügig über den Hof verteilt stellen wir unser gesamtes Kontingent an 4er Tischen, sodass wir möglichst viele von euch einlassen und coronasicherheitskonzeptkonform bewirten können.

Es besteht die Möglichkeit, sich zu registrieren, falls gewünscht. Bitte helft alle mit, dass wir gemeinsam die strengen Auflagen erfüllen können, um trotz Ausnahmesituation diesen Sommer nicht auf die geselligen Abende in unserer atemberaubenden Sandsteinschlucht verzichten müssen!

Übrigens geht der Wabär dieses Jahr nicht in die Sommerferien, deshalb kannst du auch im Juli jeweils freitags bei uns dein Fyrabebier geniessen.

Wir freuen uns riesig drauf, euch bald wieder zu sehen.

Liebe Grüsse von eurem WABRÄU-Team.

[facebook.](#)

[Newsletter abbestellen](#)